
平成３１年第４回宝達志水町教育委員会会議録要旨 

 

開会日時   平成３１年３月１９日（火） 

会議場所      宝達志水町生涯学習センター ２階 視聴覚室 

出席委員      山岸教育長、米澤委員、市村委員、松田委員、大﨑委員 

欠席委員      なし 

説 明 員      岡田学校教育課長、宮城学校教育担当課長、定免生涯学習課長、村井文

化財室長 

 

開  会   午後３時００分 

 

１ 教育長事務報告 

   会議資料１ページにより要点報告を行った。 

 

２ 付議議件 

議案第４号 平成３１年度教職員人事の内申について 

 

 

原案どおり承認された。 

 

   議案第５号 平成３１年度宝達志水町教育行政の基本方針について 

         岡田学校教育課長が資料に基づき説明し、原案のとおり承認された。 

 

３ 報告事項   

 （１）平成３１年度宝達志水町一般会計予算（教育委員会関係）における主要施策に 

ついて 

岡田学校教育課長、定免生涯学習課長、村井文化財室長が資料に基づき説明した。 

 

 （２）平成３１年度就学児童生徒数について 

        岡田学校教育課長が資料に基づき説明した。 

 

 （３）平成３１年度小学校・中学校学級編制表について 

      岡田学校教育課長が資料に基づき説明した。 

 

４ その他 

   今後の日程について 

 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第６

項の規定により非公開審議となった。 



（委員の意見等） 

 

質問 米澤委員（宝達志水町教育行政の基本方針について） 

○基本方針は毎年見直しを行っているのか。 

回答 岡田学校教育課長 

○毎年、見直しを行っている。また、平成２７年３月に宝達志水町教育振興基 

本計画を策定しており、計画期間は平成２７年度から平成３６年度の１０年間 

としている。計画の理念の実現に向けた施策の達成目標は、計画期間の中間年 

である来年度となっているため、必要に応じて見直しを検討する。 

質問 米澤委員 

○先月、喜多家、岡部家の無料公開を行ったと聞くが、反響はどうだったか。 

回答 村井文化財室長 

○天皇陛下御在位３０年を記念して、全国の博物館及び相当施設について、国 

から一日無料公開の依頼により行った。なお、昨年２月の一カ月間の来場者数 

は岡部家７名、喜多家１０数名のところ、一日無料公開の来場者数は岡部家５ 

０名、喜多家６２名で、一概に比較は出来ないが反響は大きかった。 

質問 大﨑委員 

○三ツ子塚古墳群（モーゼパーク）について、今後どのように利活用されるの 

か。 

回答 村井文化財室長 

○三ツ子塚古墳群の管理については、指定管理制度による管理運営を河原区が

行っている。今後は、河原区から所管課の企画振興課に提出される計画書等に

基づき協議する予定である。 

質問 市村委員（一般会計予算の国際交流事業費について） 

○ヌーサからの研修生受入事業が、例年の９月から今年度初めて１２月に実施

するのはなぜか。 

回答 定免生涯学習課長 

○受入に関しては、派遣先であるヌーサ側からの要望で春休みにあたる９月か 

ら、夏休みのあたる１２月に実施することになった。 

質問 大﨑委員 

○春めいてきたので、不審者が出る時期で心配だが、最近の状況をお聞きした

い。 



（以上） 

閉  会   午後４時２４分 

 

 

 

回答 岡田学校教育課長 

○年明けから不審者情報はないが、これからも情報共有し周知徹底を行い、安 

全対策を講じたい。 

質問 松田委員 

○防犯カメラの設置状況はどうなっているか。 

回答 岡田学校教育課長 

○学校の防犯カメラは設置済である。なお、町内の駅や主要箇所の防犯カメラ 

については、順次設置する予定と聞いている。 


